



Santiago Creel: Urgente la certeza jurídica sobre normas que militarizan la seguridad

Se congratula el presidente de la Cámara, nuevamente, con la decisión de la Corte de resolver como prioritarios los recursos contra leyes y acuerdos de este caso.



MÉXICO (ANGÉLICA MELLÍN).- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pidió poner fin a la incertidumbre jurídica en el país, en cuanto a las normas impulsadas por el Ejecutivo Federal y que militarizan la seguridad pública.

En un mensaje en video, difundido en sus cuentas en redes sociales, el legislador federal señaló que la crisis de violencia e inseguridad en el territorio nacional, obliga a las instituciones del país a actuar y buscar soluciones con urgencia.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/12/10/santiago-creel-urgente-la-certeza-juridica-sobre-normas-que-militarizan-la-seguridad-574853.html>